

Durch Kartenfehler noch auf Platz 3

Der MSC Wagenfeld e.V. im ADAC lud am 26. 3. wieder zu seiner traditionellen Nachtorientierungsfahrt ein. Bei dieser mit einem Slalom kombinierten Fahrt ging es für die startenden Teams um Gauwertungspunkte des ADAC. Der Wagenfelder Club konnte zwei Teams des Sportfahrer-Club-Cuxhaven e.V. im ADAC begrüßen. In der Klasse zwei starteten Peter Witte / Lutz-Peter Jantz auf Opel Kadett 1200 C-SR, während das Team Wilhelm Bütje / Helmut Braun auf BMW 2002 die Cuxhavener in der Klasse vier vertraten. Die Aufgaben der Rallye-Teams bestanden darin, zunächst einen Slalom auf Bestzeit abzufahren, um dann mit Hilfe von „Chinesenzeichen“ und Kartenskizzen den Kurs möglichst fehlerfrei zu absolvieren. Durch einen Kartenfehler büßte das Opel-Team einen möglichen Klassensieg ein, schaffte jedoch noch einen verdienten dritten Platz; erfreulich auch die drittbeste Zeit dieses Teams im Slalom. Das Team Bütje / Braun konnte in seiner Klasse einen vierten Platz erringen. Nächster Clubabend der Sportfahrer Freitag, den 1. 4., 20 Uhr, im „Soldatenheim“; Motorradfahrerstammtisch jeden Sonntag ab 20 Uhr, „Saure Ecke“.